

Isla Verde: Primer Festival de Cine y Medioambiente del Caribe

Image not found or type unknown

Jorge Perugorría

Nueva Gerona, 11 may (RHC) Isla verde, Primer Festival Internacional de Cine y Medioambiente del Caribe, sesionará en Isla de la Juventud del 31 de mayo al 5 de junio del corriente año, informó este miércoles a la prensa su presidente, Jorge Perugorría, multilaureado actor y cineasta cubano.

Tras un año de intenso trabajo, finalmente, vamos a materializar el sueño colectivo de muchas personas, de la Fundación Antonio Núñez Jiménez y del proyecto Isla Patrimonial. Estamos felices y muy optimistas, manifestó visiblemente emocionado, al tiempo que agradeció a las autoridades locales el apoyo incondicional a la iniciativa.

Refirió que al no ser competitiva esta primera edición, se pondrá a consideración del público una muestra

cinematográfica contentiva de filmes ganadores en festivales homónimos, gracias a la colaboración de Eleonora Isunza, cofundadora de Cinema Planeta, organización consolidada como la iniciativa cinematográfica más importante en México.

Ocasión propicia para conferir tres premios Isla Verde a personalidades como Isunza, Déborah Andollo, dueña de 16 récords mundiales en las cuatro modalidades de apnea, quien protagonizó muchas de sus hazañas como atleta en aguas de este territorio, y al gallo Yann Arthus-Bertrand, activista medioambiental y social y director de documentales, comentó.

Subrayó que gracias a la Fundación GoodPlanet que dirige Arthus-Bertrand y a la embajada de Francia en Cuba, los cinéfilos podrán disfrutar de la muestra retrospectiva del divulgador científico y además fotógrafo, así como de materiales de creadores cubanos que han abordado el tema medioambiental, de manera directa o indirecta.

El certamen incluye un ciclo de películas que a modo de talleres de educación ambiental generen charlas con jóvenes y adolescentes, bajo la conducción de científicos y biólogos, entre otros expertos, y en calidad de actividades colaterales convocaremos a emprendedores de La Habana y de este municipio especial a una especie de feria en áreas cercanas al cine teatro Caribe, sede principal del festival, expuso.

Agregó que debido al apoyo del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos y del Ministerio de Cultura se extenderá, con el uso de pantallas móviles, la proyección de los filmes a las comunidades de La Fe y La Demajagua.

Isla de la Juventud, quinta en extensión de las Antillas Mayores, será sede habitual del festival Isla Verde porque posiblemente no exista otra ínsula en el Caribe con menor explotación turística e industrial, que la convierten en un símbolo de la conservación medioambiental en el mundo, una contribución al turismo sostenible y agricultura orgánica, dijo.

Acotó Perugorría -con una vasta obra filmográfica- que el 5 de junio, Día Mundial del Medioambiente, cerrará el evento con un concierto del cantautor Silvio Rodríguez, motivo de orgullo y satisfacción y un regalo para todas las personas que aman la naturaleza y defienden el medioambiente en Cuba, en Isla de la Juventud y en el planeta. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/322348-isla-verde-primer-festival-de-cine-y-medioambiente-del-caribe>



Radio Habana Cuba